

Mauer alleiniger VLN-Geschäftsführer

Karl Mauer ist zum alleinigen Gesellschafter der Veranstaltergemeinschaft Langstreckenmeisterschaft Nürburgring (VLN) ernannt worden. Der ehemalige Opel-Sprecher hatte erst Ende Juli wegen Kritik an der Organisation der Breitensportserie sein Amt als Marketing- und Medienvorstand niedergelegt.

Durch die Neustrukturierung und Umwandlung der VLN von einer GbR (Gesellschaft bürgerlichen Rechts) in eine OHG (offene Handelsgesellschaft) scheiden Rolf Krimpmann, ehemals Vorsitzender der Gesellschafter, und Bernd Burkhardt als sein Stellvertreter aus der Geschäftsführung aus. Peter Bröcher, der die Verantwortlichkeit für den Bereich Sport übernimmt, und Geschäftsstellenleiter Dietmar Busch vervollständigen die neue Führungsmannschaft. (ampnet/jri)